

Ministro Marcel tras millonario sueldo de Cubillos: "Una universidad no es igual a una fábrica de zapatos"



El ministro de Hacienda, Mario Marcel, opinó que es distinto hablar de la libertad para definir los sueldos entre una empresa y una universidad privada, en referencia a la defensa que ha hecho Marcela Cubillos del sueldo mensual bruto por \$17 millones que le pagó la USS.

a este caso en particular, ya son tantas las voces que hay, las opiniones y las preguntas que, en realidad, yo preferiría no sumarme a esa dinámica", comentó primeramente el ministro Marcel en entrevista con Radio Futuro.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, también entró al ruedo en la **controversia surgida por los \$17 millones pagados como sueldo mensual bruto por la Universidad San Sebastián (USS)** a la candidata de la derecha a la alcaldía de Las Condes, Marcela Cubillos.

Sin profundizar demasiado, Marcel se refirió a esta abultada remuneración y al contexto académico en el que se dio, ya que según una publicación del medio electrónico El Mostrador, **se pagaron por impartir clases y dirigir investigaciones que no habría realizado.**

"La verdad es que, respecto

Sin embargo, sí tuvo palabras para las explicaciones que ha dado la exministra de Educación del gobierno de Piñera, quien recurrió a la libertad que tiene la USS, como universidad privada no adscrita al beneficio de gratuidad en la educación superior, **para definir el sueldo de sus empleados.**

LEE LA NOTA COMPLETA AQUÍ

